

2024-09-05

Tribunal Electoral de CDMX pide indagar presunta campaña negra de Javier López Casarín contra Lía Limón

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/tribunal-electoral-de-cdmx-pide-indagar-presunta-campana-negra-de-javier-lopez-casarin-contra-lia-limon/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) revocó un acuerdo de la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que desechó una queja presentada por Lía Limón por presunta campaña negra en su contra, durante el proceso electoral, por parte del hoy alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín.

En la sentencia del Tribunal, votada esta tarde por unanimidad, se detalla que la Comisión de Quejas del IECM desechó este recurso sin contar con la totalidad de los elementos que ella misma instruyó realizar, en particular, constatar el vínculo entre López Casarín y el perfil de la red social Meta: "Sin el Pueblo Nada", desde donde supuestamente salió la campaña negra en contra de Lía Limón.

"La parte denunciante aportó en su escrito de queja elementos de prueba con el propósito de demostrar un vínculo entre el perfil que realizó las publicaciones y las personas denunciadas, a saber, el correo electrónico y sitio web del perfil denunciado, lo que repercute en una vulneración al debido proceso en su vertiente de ofrecer y desahogar pruebas", señala la sentencia.

Ante esto, el TECDMX revocó el desechamiento de esta queja y pidió a la Comisión de Quejas del IECM llevar acabo las diligencias necesarias para allegarse de elementos suficientes para determinar lo que en derecho corresponda y se pronuncie sobre esta campaña negra denunciada.

jf/cr